



## Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Ein bisschen Tradition ist es schon, unser Anzelden in Nindorf: Zum 3. Mal ging es in den Osterferien auf die Weide von Familie Prigge. Bei tollem Wetter wurde die Natur erkundet, Lagermöbel aus Baumstämmen gebaut und natürlich eine Nachtwanderung gemacht. Auch gehört zu jedem Pfadfinderlager ein großes Geländespiel. Diesmal ging es darum, für seine Gruppe möglichst viele im Wald versteckte Fähnchen zu finden. Das hat besonders viel Spaß gemacht, da das Spiel und die Regeln von den Pfadfindern im Vorwege selber ausgedacht und entwickelt worden sind. Somit war es am Ende auch fast egal, welche Gruppe gewonnen hatte, alle hatten Ihren Spaß.



Spaß hatten auch die Gruppenleiter zwei Wochen später, auch wenn es hier um deutlich ernsthaftere Sachen ging: Für alle jungen und alten Gruppenleiter war ein Erste-Hilfe-Kurs im Jugendraum Beckdorf organisiert worden. Unter der fachkundigen Leitung von Uli Neumann vom Roten Kreuz wurde hier einen Tag lang unter anderem das Anlegen von Verbänden, die stabile Seitenlage und auch der Umgang mit Defibrillatoren erläutert und geübt. Für alle ein gutes Gefühl, im Notfall zu wissen, was zu tun ist.



Indirekt ums Helfen ging es auch beim „Willkommensfest“ für die Flüchtlinge auf dem Beekhof. Hier gab es bei Kaffee, Kuchen und Spiele ein erstes gegenseitiges Kennenlernen.

Als Nutzer des Jugendraums in Beckdorf und somit direkte „Nachbarn“ der Flüchtlinge wird es sicher noch weitere Gelegenheiten geben, „an einem Strang zu ziehen“.

In diesem Sinne allen ein „Gut Pfad“  
Wünscht für den Mitarbeiterkreis Siegmars Hinz